

EN BREVE

La Junta apuesta por Medina del Campo como eje logístico del Corredor Atlántico

Valladolid—El delegado para el Corredor Atlántico y Redes Complementarias, Luis Fuentes, ha visitado Medina del Campo (Valladolid), donde ha mantenido una reunión con el alcalde de la villa, Guzmán Gómez Alonso, para hablar de la importancia de este nudo logístico como eje fundamental para el desarrollo del Corredor Atlántico.

Medina del Campo tiene acceso a las principales redes de comunicación nacionales e internacionales y conecta con las principales ciudades cercanas por autopista o autovía y a la Red Ferroviaria Atlántica, convirtiéndolo en enclave de gran atractivo para las empresas.

Esta muestra de apoyo reafirma la importancia de contar con una estación de alta velocidad, que ahora mismo pone en valor la posición clave de Medina del Campo entre las más importantes rutas de transporte del país.

El Hospital de Salamanca, 1º de Sacyl y 36º de España según el ranking Newsweek

Valladolid—Tres hospitales de Castilla y León, el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, el Clínico Universitario de Valladolid y el Hospital Universitario Río Hortega, también la capital vallisoletana, se encuentran entre los 40 mejores centros sanitarios de España según un ranking de la revista 'Newsweek'.

El estudio, titulado 'World Best Hospitals 2025', recoge la opinión de miles de expertos médicos de 30 países, datos sobre la experiencia de los pacientes, métricas de calidad hospitalaria y una encuesta de implantación de PROMs, y define así un ranking internacional en el que España ha colocado doce hospitales, ninguno castellano-leonés. No obstante, el estudio también hace un ranking de los mejores hospitales de cada país, incluido España, con una lista de 100 centros, entre los que Castilla y León está representada por el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca (69,53 por ciento de puntuación), que ocupa el puesto 36; el Clínico Universitario de Valladolid (69,39), puesto 38; y el Río Hortega vallisoletano (69,3), en el puesto 40.